

積極的に「外国人技能実習生」を採用

社会福祉法人のグローバル化を推進！

2017年11月1日に外人の技能実習の適切な実施及び技能実習生の保護に関する法律「技能実習法」が施行された。この「技能実習法」新たに「介護」が加わった。この制度は、海外からの実習生が自國では身につけることができる技能などを日本で学び、その技能を自國に持ち帰り、自分の国で役に立てる制度である。しかしこの制度により、日本への受け入れもしくは外国の高齢者施設での従事した経験を有し、さらに日本語能力レベルがN4（日常的な場面で、ゆっくりと話される会話であれば、内容がほぼ理解できる等）以上でなければならぬ。その条件をクリアして初めて入国が可能となる。

まずは受け入れる側の体制を整えなければならぬ。講習を修了した「技能実習責任者」や技能実習生

への指導を担当する「技能実習指導員」の配置などのソフト面、技能実習生の宿泊施設の確保、技能の取得等に必要な機械、器具など

の設備の備えなどのハード面等、様々な要件をクリアしなければならない。また、技能実習生となるためにも、外国の看護学校卒業または看護資格を有する者、もしくは外国の高齢者施設

の実習生となるためにも、外

国人学生の皆様に、質疑応答による臨時講習の依頼があり加藤理事長が対応した。学生の皆様の熱意ある一生懸命な研鑽姿勢に感銘

を受けた。

には、「タイ厚生労働局総合病院」と「バンコク首都圏大

学」の医師や看護師の視察団が多宝会の施設を訪

れ、日本式介護の研修を行

た。学生の皆様の熱意ある一生懸命な研鑽姿勢に感銘

を受けた。

さるに、今年の4月23日には、「タイ厚生労働局総合

病院」と「バンコク首都圏

大」の医師や看護師の

視察団が多宝会の施設を訪

れ、日本式介護の研修を行

た。学生の皆様の熱意ある一生懸命な研鑽姿勢に感銘

を受けた。

には、「タイ厚生労働局総合

病院」と「バンコク首都圏

大」の医師や看護師の

視察団が多宝会の施設を訪



アーチャーで介護福祉機器などを手掛ける「株式会社イノフィス」が、本年3月に福島市と立地基本協定を締結して福島駅西口に研究開発拠点を設けた。この情報を得て即座に藤理事長が同社を訪問し、導入に向けた連携協議が始まった。6月には法人内でマッスルスーツの説明会を開催。マッスルスーツとは、人間の動作（特に腰部）を補助する着用型ロボットスーツである。電気などの動力は一切使わず、ゴムチューブと圧縮空気による人工筋肉がメイン構造だ。そのため稼働時間には制限がないが、また水場や屋外でも使用でき、装着も簡単な優れ物である。実際に各施設長が装着し、その機能を体験した。装着当初は「慣れるまで大変」と苦慮する面も見られたが、理事長より「使い方は人それぞれ。合わない方も当然いる。しかし、研究段階の製品でもあります。触れる負担を軽減するアイテムがある」とがこうした先進アイテムにより、良いか悪いかではなく、「触れる」負担を軽減するアイデアがある」とが言ふ。



出張美容室「さくらんぼ」の近藤京子様は、自身のご趣味として嗜まれている「日本舞踊」をお披露目。普段の美容師のお姿とは一転、着物姿で華麗に踊られる近藤様にご利用者の目はくぎ付け。



琴の調べ
年間に数回ほど歌や演奏を披露される「うすゆき草」の仲間の中で、琴がお好きな2人で結成された「な

法人ならびに5つの施設は、多くのボランティアの皆様に支えられて、はじめて運営が成立していることを日々実感する。紙面掲載量に制限があるため代表の皆様のみの掲載とはなるが、創刊10周年を記念して、その活動の一端をご紹介したい。

多宝会の応援団

限られた人員で効果的にケアを行う研究を日々続けているが、先進のアイテムを活用した負担軽減も一つである。東京理科大学発ベンチャードを手掛ける「株式会社イノフィス」が、本年3月に福島市と立地基本協定を締結して福島駅西口に研究開発拠点を設けた。この情報を得て即座に加藤理事長が同社を訪問し、導入に向けた連携協議が始まった。6月には法人内でマッスルスーツの説明会を開催。マッスルスーツとは、人間の動作（特に腰部）を補助する着用型ロボットスーツである。電気などの動

力は一切使わず、ゴムチューブと圧縮空気による人工筋肉がメイン構造だ。そのため稼働時間には制限がないが、また水場や屋外でも使用でき、装着も簡単な優れ物である。実際に各施設長が装着し、その機能を体験した。装着当初は「慣れるまで大変」と苦慮する面も見られたが、理事長より「使い方は人それぞれ。合わない方も当然いる。しかし、研究段階の製品でもあります。触れる負担を軽減するアイテムがある」とが言ふ。



藤理長が同社を訪問し、導入に向けた連携協議が始まった。6月には法人内でマッスルスーツの説明会を開催。マッスルスーツとは、人間の動作（特に腰部）を補助する着用型ロボットスーツである。電気などの動

ベンチャーエンチャー企業との開発連携

フルートの音色

かよじごと」の菅野恵美子様と小林たか子様。お2人の息のあった演奏に会場は終始和やかな雰囲気に包まれている。

藤島市を代表するソプラノ歌手の糸田恭子様、ピアノ奏者の中川誠也様、同福島研究所所長中川誠也様、同福島村屋の佐藤由紀施設長が同席し、1施設2台、計10台のマッスルスーツを導入するとともに、ケアワーカーのさらなる負担軽減を目指す

慰問で来ていただきいて、藤島市社会福祉協議会ボランティアセンター教室「ア・キューート」。表会独特の厳かな雰囲気の中にも麗しさが漂う素晴らしい音色に、ご利用者は心を奪われている。

また今ホットな古閑裕而メロディーも披露され、その声の美しさと音色に魅了され感動のあまり涙を流されるご利用者もいた。

フルートの音色を披露するご利用者も。福島市を代表するソプラノ歌手の糸田恭子様、ピアノ奏者の中川誠也様、同福島研究所所長中川誠也様、同福島村屋の佐藤由紀施設長が同席し、1施設2台、計10台のマッスルスーツを導入するとともに、ケアワーカーのさらなる負担軽減を目指す

市内初「マッスルスーツ」を導入

ソプラノの美声

菅野政利様による交通安全講話。お話をみならず用品や歌も披露して頂いた。詩

年余り。現在も県外からご来園くださり、音楽を通じてご利用者に寄り添つて頂いています。

菅野政利様による交通安全講話。お話をみならず用品や歌も披露して頂いた。詩

市内初「マッスルスーツ」を導入

ソプラノの美声

菅野政利様による交通安全講話。お話をみならず用品や歌も披露して頂いた。詩

年余り。現在も県外からご来園くださり、音楽を通じてご利用者に寄り添つて頂いています。

菅野政利様による交通安全講話。お話をみならず用品や歌も披露して頂いた。詩



マンドリンアンサンブル
福島市社会福祉協議会ボランティアセンターにて登録の「福島マンドリンアンサンブル」様は、マンドリンの音色とギターの響きと共に多くの歌を披露。さらにはご利用者との合唱も企画して頂いた。



美しき緑の立役者

5年以前から、毎年ア

リヴァーレ生園、ほのぼの

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

</



土湯宝宝園

土湯温泉町観光ツアーレポート

「土湯温泉町観光ツアーレポート」を開催しました。照南湖ビオパークで色鮮やかな睡蓮を鑑賞し、新名所の湯愛舞台を見学、湯楽座で昼食をとりました。湯愛舞台からは、国立公園内に立地する土湯温泉町が一望できます。今回のツアーレポートで、地域の良さをこれまで以上に実感しました。

デイサービスのサマーバイキング

サマーバイキングを行いました。夏野菜のピザ、ブルコギ、つくね串等、夏らしい料理がたくさん並び、品数の多さに、皆様目をキラキラさせていました。どの料理もとても美味しく、いつも以上に召し上がっていました。秋のバイキングも楽しみだと、今からワクワクしていました。

ケアハウスの敬老の集い

敬老の第一部では、卒寿、米寿になられた方の表彰を行い、第二部では、ご家族とともに松花堂弁当に舌鼓をうち、お祝いをしました。「むねたや」様には、ギターと歌声を披露していただきました。行事を通して、ご利用者同士の絆も深まりました。

デイサービスの敬老の集い

卒寿3名、傘寿2名、米寿5名、喜寿3名の方が表彰されました。今年は、中身がお赤飯の饅頭をみんなで作りました。赤と白の赤飯饅頭はお祝いにぴったりなお菓子でした。およそ後は、一年間のご利用者を写したスライドショーを上映しました。



1か月で
1つ進みます!
2つ進みます!
3つ進みます!
4つ進みます!

1か月で
1つ進みます!
2つ進みます!
3つ進みます!

1か月で
1つ進みます!
2つ進みます!

1か月で
1つ進みます!

施設の話題をいち早くお届けする

多宝会ホットライン

多宝会の基本理念は「日々に心・日々に信・日々に新」を掲げています。誠実な心と行動によって信頼が築かれ安心の日々をお過ごしいただけると考えています。スタッフ一同、明るく、優しく、朗らかに、一日一日を大切に、人と地域を元気にしたいと思っています。

アリヴァーレ・ほのぼの宝宝園

ちまき作り

ちまき作りを行いました。作る前は「作り方忘れちゃったな~」と声がありました。いざ箇の葉を手にすると手際よく作っていました。完成したちまきは、きな粉をたっぷり付けておやつで頂きました。



宝宝園コンサート

ソプラノ歌手紺野恭子様とピアニスト角田啓子様が来園されました。オペラの他、古閑裕而さんの楽曲など、ご利用者の歌える曲も演奏してくださいました。素敵な歌声に皆さん感動していました。



夏のイベント

毎年恒例の夏のイベントを行いました。ソフトクリーム、杏仁豆腐等のスイーツが並び、今年はたこ焼きにも挑戦しました。ゲームコーナーでは、ヨーヨー釣り、ペットボトルボーリングなどで楽しみました。



敬老の集い

102歳のお祝いの方をはじめ、白寿1名、卒寿7名、米寿8名を含め、お祝いをしました。ご利用者の八島俊介様が、ご挨拶と俳句を披露いたしました。また、職員の佐々木学さんより、歌を披露していただきたりと、にぎやかな敬老の集いとなりました。



七夕飾り

今年は福島七夕飾りに、ご利用者が力を合わせて作った2台を出展しました。展示からもなく、初日に暴風で壊れてしまいましたが、見事「福島市長賞」を受賞しました。来年も素晴らしい作品を期待しています。



敬老の集い

今年は9名が表彰されました。表彰された方には、ボランティアの後藤様とそのお友達の方に、ネイル・マイク・ヘアを綺麗にしていただきました。余興では、「まほろばマジック研究会」の方々によるマジックと大道芸が披露されました。



デイサービスの敬老の集い

今年の敬老会では、2年ぶりに「劇団デイサービス」が復活し、「桃太郎劇」を行いました。職員全員による劇は、笑いあり、歌あり踊りありと大変盛り上がりました。長寿表彰も桃太郎一行による表彰でした。



宝寿木材屋

調理レク

7月の調理レクオーダーはお好み焼きと焼きそばでした。ご利用者に野菜を切ってもらいホットプレートで調理。汗をかきながら食べましたが、大変美味しかったです。



盆踊り

土湯温泉町の盆踊りに参加しました。踊りの輪に入って踊る方、やぐらや踊りを見て楽しむ方、それぞれの楽しみ方で、笑顔で過ごしました。



秋祭り

初めて秋祭りを開催しました。屋上で、炭火でサンマを焼き、芋煮汁などを堪能しました。その後、射的やボーリングを楽しみました。景品もあり、大変盛り上りました。



敬老の集い

101歳の方を含め、3名の方が表彰されました。ご家族代表挨拶では、職員への感謝の言葉をいただきました。会食の席では、栗入りのお赤飯やさつま芋の炊合せなど、秋を感じました。



各種ご相談は各施設までお気軽にどうぞ、見学等も隨時お受けしております。

土湯宝宝園

024-594-5900

アリヴァーレ宝宝園

024-594-0061

ほのぼの宝宝園

024-594-0063

まちなか宝宝園

024-521-1122

宝寿木材屋

024-594-5122

024-594-5800

024-594-5902

024-594-5900

024-522-6611

URL <http://www.tahokai.jp>